

El Club Academia de Ajedrez de Villa Alemana vivió un febrero para el recuerdo. Sus ajedrecistas regresaron cargados de medallas y reconocimientos tras su participación en el Torneo Nacional Blitz 2026 y el Campeonato Nacional de Ajedrez de la Niñez y la Juventud 2026, demostrando que el trabajo formativo de la institución está dando frutos de excelencia.

### **El oro de Jorge Belmar**

Anuncio Patrocinado

La gran figura fue Jorge Belmar Obreque, quien se coronó campeón de la categoría Sub-14 en el Nacional Blitz 2026, imponiendo su dominio en la modalidad de juego rápido.

Pero el talento de Belmar no se limitó a una sola competencia: en el Campeonato Nacional de Ajedrez de la Niñez y la Juventud logró un meritorio quinto lugar en la categoría Sub-14 Absoluto con 7 puntos, igual que el campeón definiendo lugares solo por desempate, confirmando su consistencia en distintos formatos de juego y posicionándose como uno de los referentes juveniles del ajedrez nacional.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



**Plata femenina con proyección**

Ximena Guerra Navarrete y Sabina Pardo Fiedler fueron las encargadas de poner en alto el ajedrez femenino de la Academia.

Guerra se adjudicó la medalla de plata en la categoría Sub-14 Femenino del Nacional Blitz, mientras que Pardo replicó la hazaña con otro segundo lugar en la misma categoría en el Campeonato Nacional de la Niñez y la Juventud.

Ambas deportistas demuestran que el trabajo en ajedrez femenino de la institución avanza fuerte y derecho.

### **Las promesas de las categorías menores**

Las categorías inferiores también dejaron su huella. Simón Tapia Vásquez se ubicó en el cuarto puesto de la Sub-10 del Nacional Blitz, mostrando madurez competitiva para su edad.

Por su parte, Luis Felipe Pérez Urrutia, en la Sub-8, también alcanzó el cuarto lugar, revelándose como una de las grandes promesas del club en formación.

Edgar Vargas Olivares tuvo una actuación sobresaliente al finalizar séptimo con 6 puntos en su categoría, logrando una notable performance de 1514 puntos que superó ampliamente su ELO inicial de 1093, señal inequívoca de su crecimiento deportivo.

Vicente Sifón Egas sumó 5 puntos y alcanzó el puesto 14 con una tremenda performance para su edad de 1404. Esteban Linton Fernández Luna, se destacó especialmente por sus tres victorias consecutivas en las rondas finales del torneo, lo que evidencia su capacidad de sobreponerse y su mentalidad competitiva en desarrollo.

### **Destacadas actuaciones complementarias**

El nivel competitivo de la Academia se reflejó también en otros participantes. Renato Mendoza Rivers cosechó 6 puntos, y Benjamín Rivadeneira Maturana aportó 5.5 puntos con una performance de 1954, siendo ambos parte del Top 20 nacional.

Katherine Baeza Valenzuela, con un ELO de 1524, aportó 4 puntos en su categoría finalizando en el puesto 22, demostrando la solidez del plantel femenino del club en las distintas divisiones de edad.

Mauricio Ignacio Rey Mir tuvo una destacada actuación, logrando una impresionante performance de 1727 que superó en 129 puntos su ELO de 1598, ganando 82.8 puntos FIDE

en una de las mejores progresiones del torneo.

Eduardo Coaguila Améstica completó una participación de aprendizaje con 3 puntos, mientras que Ian Llanos Toro registró 4.5 unidades, ambos enfrentando rivales de alto nivel que les permitirán fortalecer su juego de cara a futuras competencias.

Sergio Rojas Alfaro obtuvo 4 puntos, manteniendo un rendimiento consistente en una categoría altamente competitiva. Finalmente Tomás Díaz Tapia, en su debut en torneos oficiales FIDE, sumó 3 puntos y alcanzó una performance de 1151, iniciando su camino en el ajedrez federado con la experiencia necesaria para su desarrollo futuro.

Esta cosecha de resultados confirma al Club Academia de Ajedrez de Villa Alemana como un semillero de talento en pleno desarrollo. Con una camada de jóvenes que combina medallas presentes y proyección futura.

Así este club de la Provincia de Marga Marga se consolida como protagonista del ajedrez formativo nacional y promete seguir escribiendo capítulos importantes en el tablero chileno.

y tú, ¿qué opinas?